



Han presentado más de 700 firmas

PADRES DE LOS COLEGIOS PÚBLICOS DE LAS TABLAS PIDEN EXPLICACIONES A EDUCACIÓN POR LA FALTA DE UN INSTITUTO

Mientras González anuncia que los institutos tendrán impresoras 3D y kits de robótica, los padres de La Tablas solo piden aulas para sus hijos

Anuncian movilizaciones si Educación no les recibe y garantiza una escolarización adecuada de los más de cien niños afectados

[Una petición en Change.org](#) para construir un instituto en Las Tablas ha acumulado 5 500 firmas en una semana

Las asociaciones de padres de los colegios públicos de Las Tablas -Gabriela Mistral, Calvo Sotelo y Josep Tarradellas- y del IES Manuel Fraga Iribarne han presentado más de 700 firmas solicitando una reunión con la Consejería de Educación para que esta les aclare dónde comenzarán sus hijos los estudios de secundaria el próximo curso.

Las Tablas, un barrio con más de 35 000 habitantes y que aloja las sedes centrales de grandes empresas como Telefónica y BBVA -cuyos trabajadores pueden optar por escolarizar a sus hijos en esa zona-, no tiene construido ni en previsión un instituto propio pese a contar con tres colegios públicos en funcionamiento desde hace varios años.

Mientras no se construya un instituto en la zona, los niños de Las Tablas están asignados al IES Manuel Fraga Iribarne del barrio colindante de Sanchinarro, que carece de servicios esenciales como un gimnasio y que debía ampliarse para poder acoger a más alumnos, pero las obras para la construcción de doce nuevas aulas para ESO están paralizadas desde hace varios meses.

Las AMPAS pidieron hace dos semanas a la Consejería una reunión para recibir información sobre los planes de Educación para escolarizar a un centenar de niños del barrio en el próximo mes de septiembre. Ante la falta de respuesta a esta primera petición, las AMPAS han recabado 700 firmas para solicitar formalmente una reunión con la directora de área de la Consejería.

Educación se comprometió a tener terminada la segunda fase del Instituto Manuel Fraga Iribarne, dotando al centro de las aulas necesarias para acoger a los estudiantes de los colegios de las Tablas, antes del comienzo del próximo curso. En este momento solo existe un esqueleto del edificio y sus obras están paralizadas desde hace meses.

Los padres, junto con la Asociación de Vecinos de Las Tablas, tienen previstas movilizaciones y actos de protesta si se mantiene el silencio de la Comunidad de Madrid, la primera de ellas el próximo 1 de marzo con la Marcha Norte, un recorrido reivindicativo en bicicleta que partirá a las 11:30 de Plaza de Castilla y concluirá en la Puerta del Sol.

Para contactar:

AMPA CEIP GABRIELA MISTRAL 655915870 (Jorge)

AMPA IES MANUEL FRAGA IRIBARNE 692129654 (Maika)